

Meinharder Wappen auf argentinischem Boden

Hinweistafel in Valle Maria aufgestellt

Seit die Freundschaft mit der Gemeinde Valle Maria am 1. Mai von den beiden Bürgermeistern mit einem Vertrag besiegelt worden ist, stehen die beiden Gemeindeoberhäupter über Whatsapp in Verbindung. 15 000 Kilometer Luftlinie liegen zwischen Valle Maria und Meinhard – für moderne Übertragungstechniken kein Problem.

Jetzt schickte der Bürgermeister von Valle Maria, Arsenio Ortman, seinem Meinharder Amtskollegen Gerhold Brill ein Bild von einer neuen Hinweistafel am Ortseingang von Valle Maria, welche die Gemeinde für 38 000 argentinische Pesos in Auftrag gegeben hat. Übrigens: „Ciudades Hermanas“ heißt wörtlich übersetzt „Städte-Schwestern“.



Steht am Ortseingang von Valle Maria: Eine Tafel, die auf die Freundschaft der Gemeinden aufmerksam macht. FOTO: PRIVAT